

Les sections 2 et 3 sont amendées et, ainsi amendées, elles sont agréées.

Une section est ajoutée comme section 3a.

La section 4 étant lue, elle est amendée, et, ainsi amendée, elle est agréée.

Les sections 5, 6, 7 et 8 étant lues, elles sont agréées.

Une section est ajoutée comme section 9.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu : Que ledit projet de règlement, tel qu'amendé, soit réimprimé, afin de pouvoir être pris définitivement en considération en deuxième lecture, à la prochaine assemblée du Conseil.

Sur proposition de M. l'échevin STEARNS, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE, le Conseil s'ajourne.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSSET,

Sous-Greffier de la Ville.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 9 octobre.

Sont présents : MM. les échevins Vallières, président, Sadler, Ekers, L. A. Lapointe, Carter et Payette.

— Soumis un rapport des Commissaires *re Expropriation de la rue Amherst*, montrant que l'augmentation des indemnités accordées aux expropriés s'élève à \$80,987.20.

Résolu : De présenter au Conseil un rapport à l'effet de demander l'autorisation de vendre les résidus des propriétés dès que le rapport des Commissaires aura été homologué.

— Lues des lettres de MM. Gutheil, Gunning et Kennedy offrant d'acheter les vieux matériaux de construction des bâtiments expropriés *re Expropriation de la rue Amherst*.

Résolu : De les informer que les résidus de matériaux en question doivent être vendus à l'encaissement.

— Lue une lettre de M. Bayard offrant de se désister de son adjudication de certaines propriétés de la rue St-Laurent.

Résolu : D'accepter cette offre.

— Est lue une lettre de M. Ethier, avocat de la Ville, *re vente de propriété*, rue St-Laurent, à M. Trester.

Résolu : D'autoriser M. Ethier à régler cette affaire en payant à M. Trester \$300 pour dommages comprenant intérêts et frais.

— La question de la vente des vieux matériaux, lopins de terre et résidus de propriété de la rue St-Laurent étant soumise, il est

Résolu : D'effectuer ces ventes à l'encaissement, le 18 octobre, à 11 heures, aux conditions ordinaires, M. Kearns devant agir comme encanleur.

— Étant soulevée la question de vendre à M. G.-W. Parent les propriétés Vanier, rue St-Laurent, M. l'échevin DeSerres

Propose : Que vu ce qui s'est passé relativement aux propriétés achetées par M. Bayard, la vente ci-dessus soit consentie à M. Parent.

MM. les échevins DeSerres et Payette votent en faveur de cette proposition et MM. les échevins Sadler, Ekers et Lapointe contre. Il est alors convenu que la propriété sera vendue à l'encaissement avec les autres propriétés restant à la Ville

Et la motion est rejetée

— Est adopté un rapport de la sus-commission des Réclamations du 5 octobre

— Est aussi adoptée une demande de M. Drouin pour différents effets requis pour l'Hôtel de Ville.

— Est lue une lettre de M. Euard, au sujet de ses honoraires comme commissaire *re Expropriation de la rue Amherst*.

Renvoyée à la sous-commission des Réclamations et des Expropriations.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

Sections 2 and 3 were amended and so amended were agreed to. A section was added as section 3a.

Section 4 being read, the same was amended and so amended was agreed to.

Sections 5, 6, 7 and 8 being read, the same were agreed to.

A section was added as section 9.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman SADLER, it was

Resolved : That said draft of by-law as amended be reprinted, to be finally considered in second reading at the next meeting of the Council.

On motion of alderman STEARNS, seconded by alderman N. LAPOINTE, the Council

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BEAUSSET,
Asst. City Clerk.

FINANCE COMMITTEE

Report of Meeting held the 9th of October.

Present : Ald. Vallières, (chairman), Sadler, Ekers, L. A. Lapointe, Carter and Payette.

— Submitted a report of the commissioners *re Amherst st. expropriation* showing that the increase of the indemnities to the parties expropriated amounts to \$80,987.20.

Resolved : To report to Council and to ask authorization to sell the residues of properties as soon as the report of the commissioners has been homologated

— Read letters from Messrs Gutheil, Gunning & Kennedy offering to buy old material of buildings expropriated *re Amherst st. expropriation*.

Resolved : To inform them that the residues or material in question must be sold by auction.

— Read a letter from Mr. Bayard offering to hand back certain properties in St Lawrence street which he had purchased from the City.

Resolved : To accept his offer.

— Letter from Mr Ethier City attorney *re sale of property* St. Lawrence st. to Mr. Trester.

Resolved : To authorize Mr. Ethier to settle the difficulty by paying to Mr. Tresler \$300 damages including interest and costs

— The question of the sale of old material pieces of land and residues of properties, in St. Lawrence st., being considered, it was

Resolved : To sell the same by auction in the 18th of October at 11 o'clock, on the ordinary conditions, the auctioneer to be Mr Kearns.

— The question of the sale to Mr. G. W. Parent of the Vanier properties, St. Lawrence st., being considered, it was moved by Ald. DeSerres that in view of what took place in connection with the properties bought by Mr. Bayard, the above sale be given to Mr. Parent.

Ald. DeSerres and Payette voted for the motion and Ald. Sadler, Ekers and Lapointe against, and it was agreed that the property would be sold by auction with all the other properties remaining to the City. The motion was declared lost.

— A report of the Sub-Committee of Claims of the 5th October was adopted.

— Adopted also a requisition of Mr. Drouin of different articles required for the City Hall

— Read a letter from Mr. Euard in connection with his fee as Commissioner *re Amherst st. expropriation*

Referred to the Sub-Commission on Claims and Expropriations

Adjourned.

L.-O. DAVID
City Clerk.